

Antrag:

Der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Der Beirat Borgfeld fordert den Senator für Inneres auf, seiner Verantwortung im Bereich Brandschutz gerecht zu werden und organisatorische Vorkehrungen zu treffen, damit die vom Senat im Oktober 2006 festgelegten Brandschutzziele im Ortsteil Borgfeld erreicht werden. Diese Zielvorgabe muss auch während der noch nicht abgeschlossenen Standortneuordnung durch den Senator für Inneres gewährt werden.

Dazu ist insbesondere zu prüfen, ob die Berufsfeuerwehr bis zur Neuordnung der Standorte nicht mit einer Gruppe, rund um die Uhr ihren Dienst vom Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr Borgfeld aus machen könnte.

Begründung:

- **Das Schutzziel - Einhalten der Hilfsfrist, die in Bremen lediglich den Zeitraum der Fahrdauer umfasst und nicht gemäß der ABGF-Schutzdefinitionen vom Beginn der Notrufabfrage bis zum Eintreffen am Einsatzort – beträgt in Bremen Borgfeld 30,36%.**
- **das ist mit Abstand das schlechteste Ergebnis vergleichbarer Stadt- oder Ortsteile im bremischen Stadtgebiet und gewährt damit keinen ausreichenden Brandschutz in unserem Ortsteil**
- **In Borgfeld hat sich- politisch gewollt- die Bevölkerungszahl seit 1995 verdoppelt, ohne dass sich die Infrastruktureinrichtungen in gleichem Maße entwickelt haben.**
- **Die Freiwilligen Feuerwehren in und um Borgfeld, deren Engagement wir im hohen Maße schätzen, können das Defizit nicht in ausreichendem Maße ausgleichen.**

Bernd Vahlenkamp und die SPD-Fraktion Borgfeld